
Avola. Una ragazza gravemente
ustionata  nella  notte,
trasferita a Bari. Ignote le
cause dell'incidente
Non si conoscono ancora le cause dell’incidente avvenuto la
notte scorsa e che ha visto gravemente ferita una ragazza di
25 anni di Avola. Emanuela Maggiocco, è rimasta ustionata nel
70% del corpo. Ustioni di 2.o e 3.o grado. Le sue condizioni
sono definite serie. A soccorrerla sono stati i sanitari del
188 che hanno subito cercato posto negli ospedali siciliani.
Un  primo  ricovero  all’ospedale  di  Caltanissetta,  non
attrezzato per emergenze di questo tipo, poi il trasferimento
a  Bari,  al  Policlinico.  E’  l’unico  ospedale  che  ha  dato
disponibilità  al  ricovero  nel  reparto  specializzato.
Sull’incidente indagano i carabinieri della compagnia di Noto.

Pachino.  Denunciato  un
tunisino  per  violazione
dell'ordine  di  lasciare  il
territorio nazionale
Agenti  della  Polizia,  ieri,  hanno  denunciato  in  stato  di
libertà  un  30enne  tunisino  per  il  reato  di  violazione
dell’ordine del questore di lasciare il territorio nazionale e
per  guida  senza  patente.  Dopodiché  è  stato  condotto
all’Ufficio Immigrazione dove è stato reso destinatario di un
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nuovo provvedimento di espulsione. Lo stesso, a bordo di uno
scooter, sottoposto a controllo, era privo della patente, del
casco protettivo e di copertura assicurativa.

Melilli.  Costituito  il
circolo Rifiuti zero
Costituito a Melilli il circolo Rifiuti Zero. Si tratta di
un’associazione che mira a sensibilizzare e a coinvolgere i
cittadini  a  una  partecipazione  attiva  del  processo  di
differenziazione e quindi di possibile riciclo dei rifiuti. Il
circolo  intende  affiancare  l’amministrazione  comunale  di
Melilli  nel  raggiungimento  dell’obiettivo  Strategia  rifiuti
zero 2020, a cui il Comune ha aderito lo scorso 27 novembre. E
lo  farà  con  diversi  progetti  che  saranno  organizzati  per
sensibilizzare la cittadinanza sul tema.

Avola. Frontale in via Santa
Lucia: due feriti
Resta da chiarire l’esatta dinamica dell’incidente stradale
che si è verificato questa mattina tra via Santa Lucia e via
Papa Giovanni XXIII. Un violento impatto ha coinvolto una moto
di  grossa  cilindrata  e  un’auto,  una  Polo  Volkswagen.  Uno
scontro frontale che ha fatto scattare gli airbag dell’auto.
Feriti i conducenti dei due mezzi, condotti all’ospedale “Di
Maria”, anche se le condizioni che preoccupano maggiormente
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sarebbero quelle del motociclista.
(Foto: repertorio, dal web)

Anniversario  della
Canicattinese  Men's  Society,
Amenta  ad  Hartford  studia
accordi economici
In  pieno  svolgimento  i  festeggiamenti  per  il  30esimo
anniversario  della  fondazione  della”Canicattinese  Men’s
Society” ad Hartford, in Connecticut. Il sindaco, Paolo Amenta
ha raggiunto la comunità canicattinese dallo scorso giovedì
per prendere parte alle iniziative e per rendere omaggio ad
Antonietta  “Ann”  Uccello,  figlia  di  due  emigranti
canicattinesi, che nel 1967 diventò il primo sindaco donna di
Hartford, e di una capitale degli Stati Uniti e che ha poi
ricoperto,  nel  tempo,  altri  importanti  incarichi  per  il
presidente  degli  Stati  Uniti,  allora  Richard  Nixon.  «Non
potevo  non  accettare  l’invito,  come  sempre  caloroso,  dei
nostri concittadini di Hartford – ha detto Amenta – Inoltre,
grazie  al  presidente,  Paul  Pirrotta,  sto  avendo  modo  di
incontrare anche importanti personalità dell’imprenditoria e
del  commercio  interessati  alle  nostre  produzioni
agroalimentari».  Il  primo  cittadino  ha  già  incontrato  gli
imprenditori canicattinesi Joe Milluzzo, titolare della C&A,
che produce componenti nel campo aerospaziale, John Shemo,
responsabile per lo Sviluppo economico della Metro Hartford
Alliance, la più grande ed importante Camera di Commercio
dello  Stato  e  i  responsabili  del  ministero  del  Commercio
Estero degli Stati Uniti . In programma anche una riunione con
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i  responsabile  della  Wholefoods,  che  importa  prodotti
dall’estero simili alle produzioni siciliane. Non è escluso
che l’aeroporto di Windsor, nella contea di Hartford, possa
ricevere e distribuire i prodotti degli Iblei in tutti gli
Stati Uniti. Cena anche con Antonietta Uccello e con l’attuale
primo  cittadino  di  Hartford,  Pedro  Segarra,  che  è  stato
ospite, nel 2013, a Canicattini.
A Segarra il Sindaco di Canicattini Bagni ha fatto dono di un
quadro  dipinto  su  papiro  dalla  pittrice  siracusana  Maria
Cottone, e raffigurante la Chiesa Madre di Canicattini Bagni
che il primo cittadino di Hartford conosce per averla visitata
nel  suo  viaggio  siciliano.Altri  due  quadri  su  papiro
raffiguranti  il  caratteristico  Ponte  Alfano  e  l’artistica
fontana di via Canale, saranno consegnati questa sera nel
corso  della  cerimonia  per  il  30°  società  fondata  dai
canicattinesi ad Hartford, rispettivamente alla “Canicattinese
Men’s Society” e all’ex Sindaco Ann Uccello, a cui la “Gea” di
Daniela Gazzara, impresa al femminile di Canicattini Bagni,
donerà una collana artigianale con ceramica di Caltagirone.

Lentini.  Rapina  in  un
supermercato,  bottino  da
1.000 euro
Rapina  in  un  supermercato  di  Lentini.  E’  successo  ieri,
intorno alle 19, quando agenti della Polizia sono intervenuti
sul posto accertando che, poco prima, due giovani, travisati
con casco da motociclista, sotto la minaccia di un giravite
della lunghezza di circa 15 centimetri, si erano appropriati
della somma di circa 1.000 euro. Le indagini sono in corso.
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Lentini. Trovato in possesso
di  marijuana,  25enne
segnalato alla prefettura
Agenti della Polizia di Stato effettuato un controllo in una
sala giochi di Francofonte e sorprendono un 25enne in possesso
di  1,77  grammi  di  marijuana.  E’  successo  ieri,  quando  il
giovane è stato quindi segnalato all’Ufficio Territoriale del
Governo quale assuntore di droga.

Floridia.  Incendio  in  un
condominio, nottata di paura
per i residenti
Attimi di paura la scorsa notte a Floridia. Un incendio è
divampato all’interno di uno stabile. L’allarme è scattato
alle 4,30 quando una pattuglia dei carabinieri in servizio di
controllo del territorio ha notato una colonna di denso fumo
alzarsi da una palazzina del centro. Una volta sul posto, i
militari hanno appurato che all’interno dello stabile si stava
sviluppando  un  incendio.  Ad  evitare  che  le  fiamme  si
propagassero, il pronto intervento dei soccorritori. Evacuato
il palazzo, per consentire lo svolgimento delle operazioni in
sicurezza.  L’incendio  si  è  originato  a  causa  di  un  corto
circuito  dell’autoclave,  posta  nel  vano  scala.  In  attesa
dell’arrivo dei vigili del fuoco, i carabinieri hanno tenuto a
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bada il rogo utilizzando un estintore. I condomini non hanno
riportato  alcuna  conseguenza  che  rendesse  necessario  il
ricorso ai medici. Una brutta avventura che si è conclusa
fortunatamente senza gravi conseguenze.

Augusta.  Parcheggio  in
Capitaneria,  la  Regione:
"Subito  l'aggiudicazione  dei
lavori"
Accelerare l’iter per l’aggiudicazione definitiva dei lavori
di  realizzazione  del  parcheggio  a  due  livelli  nella  zona
antistante  la  Capitaneria  di  Porto.  La  sollecitazione  è
rivolta all’amministrazione comunale e parte dall’assessorato
regionale  alle  Infrastrutture.  Una  comunicazione  inviata  a
palazzo di Città proprio questa mattina. L’opera pubblica gode
di copertura finanziaria, confermata lo scorso agosto dalla
giunta  regionale  dopo  un  lungo  iter  burocratico.  L’ultima
parola  spetta  adesso  al  Comune,  che  dovrebbe,  però,  far
presto. Esprime soddisfazione il deputato regionale Vincenzo
Vinciullo, che da tempo segue da vicino la vicenda.

Pachino.  Il  sindaco  Bruno:
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"Puntare su ecoinnovazione e
turismo"
Puntare su ecoinnovazione e turismo. Ne è convito il sindaco
di  Pachino,  Roberto  Bruno  che  ieri  ha  partecipato  a  un
incontro sulla sostenibilità dell’agroalimentare Mediterraneo
che si è tenuto a Roma negli uffici di Luca Bianchi, capo
dipartimento delle Politiche competitive al Ministero delle
Politiche  agricole  alimentari  e  forestali.  Ai  lavori,
introdotti da Marta Romeo del Mipaaf, ha preso parte il Crea
(Consiglio  per  la  ricerca  in  Agricoltura  e  l’Analisi
dell’Economia agraria), ente nazionale vigilato dal Mipaaf.
“Oggetto della riunione – ha dichiarato il sindaco, Roberto
Bruno – l’analisi degli asset strategici su cui puntare per
innovare la filiera agroalimentare coniugando in essa eco-
innovazione e turismo. Tali asset sono stati considerati nel
quadro delle opportunità di cooperazione europea offerte da
programmi  come  InterregMediterranean  2014-2020.  La  riunione
nasce  dall’incontro  tra  il  piano  operativo  per
l’agroalimentare che il Comune di Pachino intende sviluppare e
gli  obiettivi  prioritari  identificati  dalle  politiche  del
Ministero e dalla missione del Crea. Gli esiti dei lavori sono
stati molto positivi per il proseguimento della collaborazione
in vista della creazione di un partenariato europeo per lo
sviluppo  di  progetti  competitivi  per  rafforzare
l’agroalimentare  euro-mediterraneo.  Pachino,  grazie  ai  suoi
tre  “gioielli”  pomodoro,  vino  e  prodotti  ittici,  punta  a
candidarsi tra i territori protagonisti e rappresentativi del
food EuroMediterraneo”.
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